

...ce dos años que el Excmo. Sr. D. Gabriel Juliá Andreu ocupa los cargos de Gobernador Civil y Jefe Provincial

OFENSIVA

ORGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S.-CUENCA

PUBLICACION BISEMANAL

FRANQUEO CONCERTADO

AÑO IX.—NUMERO 851

JUEVES 10 DE AGOSTO DE 1950

CINCUENTA CENTIMOS

Norteamérica acusó directamente a Rusia de ser responsable de la guerra en Corea

“La Unión Soviética, dijo Austin, es el miembro de las Naciones Unidas que apoya a los invasores en el Consejo de Seguridad”

El Delegado Soviético contestó al norteamericano, acusando a su país de ser culpable de la agresión en Corea

Las prerrogativas del Rey Leopoldo, transferidas al príncipe Balduino

La Ley fué aprobada por aplastante mayoría

BRUSELAS.—LA CAMARA DE LOS DIPUTADOS HA APROBADO LA LEY POR LA QUE SE TRANSFIERE LAS PRERROGATIVAS DEL REY LEOPOLDO A SU HIJO PRINCIPE BALDUINO, POR 165 VOTOS CONTRA 27, SEGUN ANUNCIA LA AGENCIA UNITED PRESS.—EFE.

La multitud colombiana aclamó a España y al Caudillo

El nuevo Presidente colombiano habló de la influencia de nuestra patria en la formación política de Colombia

Bogotá.—La multitud que presenciaba el desfile de las delegaciones de Colombia al acto de la toma de posesión del nuevo presidente de la República de Colombia prorrumpió en entusiastas aclamaciones a España y al Generalísimo Franco al paso de la embajada extraordinaria española.—Efe.

Bogotá.—En uno de los discursos pronunciados por el doctor don Luciano Gómez, con ocasión de la inauguración de su mandato presidencial se refirió a la influencia de España en la formación política de Colombia y aluso a la herencia del espíritu de Alonsso el Sabio y de Isabel la Católica. La madre patria—dijo también—lanzó sus carabelas sobre el mar ignoto en la proeza máxima de la historia a la que debemos el formar parte de la cristiandad. Tras referirse a los misioneros españoles como creadores de la tradición cultural de Colombia, terminó expresando sus anhelos de estrechar los sagrados lazos filiales y fraternales que unen a Colombia que el tronco común.—Efe.

Casó en su cargo el Almirante Bastarache por pasar a la Reserva

Cartagena.—El Capitán General del Departamento marítimo, almirante Bastarache ha hecho entrega del mando con motivo de su pase a la reserva. El Estado Mayor del Departamento le ofreció un vino de honor como despedida y los almirantes jefes y oficiales del Departamento le hicieron entrega de un álbum con las firmas de los mismos en testimonio de subordinación y cariño.

El “Caso español” será revisado en la O. N. U.

Lo ha pedido la República Dominicana

Lake Success.—La República Dominicana ha inscrito la “cuestión española” en el orden del día del próximo periodo de sesiones de la asamblea general de las Naciones Unidas. El jefe de la delegación dominicana, doctor Henriquez Urena, pidió oficialmente al secretario general de la O.N.U. Trigue Hie, la inclusión en el orden del día, de la siguiente cuestión: Relaciones de los estados miembros de las Naciones Unidas, con España. Se piensa que la representación dominicana, apoyada por la mayoría de los veinte países iberoamericanos, pedirá la rescisión de la resolución adoptada en el año 1946, por la que se recomendaba a todos los miembros de las Naciones Unidas la retirada de los jefes de misión diplomática en Madrid. Se opina que esta propuesta será aceptada.—Efe.

Churchill propondrá hoy en la Asamblea Europea la erección de un ejército continental

Alemania está dispuesta a prestar su total contribución para el mantenimiento de la paz mundial

Estrasburgo.—El político inglés, Winston Churchill, va a proponer mañana en la Asamblea Consultiva Europea, la creación de un ejército europeo occidental, para proteger al continente contra la agresión comunista, se anuncia de fuente autorizada. Todos los indicios, se añade, son que el plan Churchill reciba considerable apoyo por parte de aquella organización.—Efe.

EL REPRESENTANTE AL EMBAS FUE ACOGIDO CON APLAUSOS

Estrasburgo.—Los delegados de las quince naciones presentes en la Asamblea Consultiva del Consejo de Europa han acogido con grandes aplausos las palabras del representante alemán

Lake Success.—En el Consejo de Seguridad, el delegado norteamericano Austin, después del largo discurso del delegado soviético y presidente de turno del Consejo, Malik, intervino para acusar directamente a la Unión Soviética de ser responsable de la guerra en Corea. Hasta ahora, los representantes de Estados Unidos habían evitado cuidadosamente mencionar a Rusia como potencia que apoyaba a los nortecoreanos, para permitir al Gobierno soviético cambiar de rumbo.

“Cuales son—dijo Austin—los soldados que están atacando a otro país? Son los coreanos del Norte. ¿Cuál es el país que ha sido invadido por un ejército invasor? La República de Corea. ¿Quién está ayudando a la República de Corea a defenderse? Las Naciones Unidas, con el apoyo de cincuenta y tres de sus cincuenta y nueve miembros. ¿Quién tiene influencia y poder para detener al ejército invasor nortecoreano? La Unión Soviética. ¿Quién por consiguiente apoya la carta de las Naciones Unidas y trabaja por la paz? Los cincuenta y tres miembros que ayudan a la República de Corea. ¿Es la Unión Soviética uno de esos cincuenta y tres miembros? No. ¿Cuál es el miembro de las Naciones Unidas que ayudan a los invasores en el Consejo de Seguridad? La Unión Soviética.”

Austin propuso que se levantara la sesión hasta el jueves, para que el representante soviético pudiera recibir instrucciones de su Gobierno acerca de si está dispuesto a dejar funcionar al Consejo de Seguridad. Advertió que si Rusia no cambiaba su táctica de obstrucción en el plazo de cuarenta y ocho horas, los demás miembros del Consejo consultarian para determinar que

(Pasa a la pag. SEIS)



Hoy, al mediodía, se cumplirá el segundo aniversario de la toma de posesión del Excmo. Sr. D. Gabriel Juliá Andreu de su cargo de Gobernador Civil y Jefe de la provincia. A las siete de la tarde quedarán cumplidos dos años de actuación suya en el mando político desde la Jefatura Provincial del M...

“Todos los conqueses—dijo el camarada Juliá Andreu en el acto de la toma de posesión del Gobierno de Cuenca—y muy especialmente los más humildes, están en mí una parte de la asistencia y amparo, sin perjuicio, claro está, de que yo siga todo el rigor de la Ley a los que pretendieran perturbar el orden, la tranquilidad y el bienestar de esta provincia española.”

Después, al posesionarse de la Jefatura Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., decía:

Para nosotros hay otras cosas que valen más que la vanagloria, el oro y la plata. Es el fervor falangista, la disciplina falangista. Esto es lo que mueve nuestros actos.”

Hoy, al cabo de dos años, creemos ver en las anteriores palabras, el esquema de la doble actuación de nuestro entrañable camarada en sus cargos de Gobernador Civil y Jefe. Porque tales palabras, si el 10 de Agosto de 1948 fueron un programa de buen Gobierno, hoy nos suenan a definición exacta de deber bien hecho, cuyo eco está en el corazón de todos los buenos conqueses.

Los años de convivencia y de mando han puesto de relieve la identificación del camarada Juliá Andreu con nuestras necesidades y nuestros problemas pecuniarios y económicos con que procuró siempre armonizar el interés particular con el de la provincia, y el interés de la provincia con el de la Nación. Pueblo a pueblo, en horas de júbilo o de pena, nuestro Gobernador Civil y Jefe ha llevado a todas partes con su presencia la seguridad y el alivio de cada hombre y de cada pueblo no es una manifestación solidaria que se pierde en el aislamiento, pues hay una atención alertada que regala el gozo y el dolor, el problema y la solución de cada hora. Luego, por arriba del cargo y de la función, y a modo de reciprocidad, a la vez que el camarada Juliá Andreu llega una radiación de popular afecto que es patente en todas las ocasiones, pero particularmente en aquellas en que los conqueses de la vida cotidiana buscan por escenario la intimidad y familiar del camarada Juliá.

En su cargo de Gobernador Civil, el camarada Juliá Andreu ha dado a Cuenca un don inapreciable del orden y la tranquilidad que permiten a nuestra ciudad una vida de trabajo fecundo y de suscitada paz. Esto bastaría, si otras cosas no hubiera, para acrecentar sus dotes de mando y para hacer memorable su gestión de su Gobierno.

En el orden político, la Falange conquesa tiene en el camarada Juliá Andreu un entusiasta y enervado con la tarea y misión que el Movimiento conquesa le ha servido: España y a nuestra Revolución. Todo su esfuerzo desde que la Falange provincial ha tenido con éxito a fortalecer el espíritu de la Falange conquesa, instrumento eficaz de la política provincial. Una doble orientación de esta labor del camarada Juliá: prestigiar ante todos a la Falange conquesa y robustecerla interiormente estimulando la solidaridad y la camaradería de los falangistas. Una serie de hechos concretos son la prueba de esta labor: organización de la Guardia de Franco en la Provincia, creación del “Hogar del Ciudadano”, organización de los Seminarios de Formación y de la obra de Ayuda al Ciudadano.

Final es, en rápida visión, la obra de nuestro Jefe y camarada en estos dos años de servicio de España y del Caudillo desde los cargos de Gobernador Civil y Jefe Provincial de Movimiento.

Describimos en estas mismas columnas con ocasión de su toma de posesión: “Un proverbio árabe dice que el hombre, para ser completo, necesita escribir un libro, tener un hijo y plantar un árbol. Juliá, que ya sabe del gozo de la paternidad y del placer del libro hecho, podría plantar en Cuenca ese árbol que se vendeará su gloria.”

Y así ha sido, Juliá Andreu más que un árbol, ha plantado los primeros garbajos ejemplares de un bello bosque. Hoy, al cabo de dos años, hay bajo ellos una grata sombra donde hacer este breve descanso y balance para decir, excepcionalmente, unas palabras de un camarada y Jefe que profiere los hechos a las palabras.